
Gegen die Niederschrift werden keine Einwände erhoben. 
 
Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, bittet dass, zukünftig, die Niederschriften ausführlicher 
geschrieben werden sollen. 
 
Dazu nimmt Frau Reymann -  Fachdienstleiterin der Stabsstelle Controlling, Service und 
Sozialplanung - Stellung. Nach der Geschäftsordnung ist die Niederschrift als Beschlussprotokoll  
zu fertigen, es ist nicht Aufgabe der Protokollführerin alle Fragen der Auschussmitglieder zu  
protokollieren. 


